

Ressort: Musik

Deutsche Schlagermusik erlangt Kultstatus

Schlagernacht 2014

Österreich - Deutschland, 02.11.2014, 09:12 Uhr

GDN - Die Zeiten in denen man sich gehütet hat sich zu outen und offen zugegeben hat, dass man gerne deutschen Schlager hört, sind endgültig vorbei. Denn in den letzten Jahren wurde die deutsche Schlagermusik immer populärer und in der breiten Öffentlichkeit generationsübergreifend immer beliebter.

Man kann mittlerweile schon von einem Kultstatus sprechen, den die deutsche Schlagermusik einnimmt. Wenn es darum geht Herz und Gefühl zu transportieren, steht die deutsche Schlagermusik eindeutig an der obersten Stelle. Denn kaum eine andere Musik vermag es, so viele Emotionen in den Herzen der Menschen hervorzurufen. Doch deutsche Schlagermusik erobert nicht nur die Herzen der Menschen sondern stürmt auch immer öfter die Charts, dass ist sicher.

Für diesen Erfolg verantwortlich sind vor allem Frauen wie Andrea Berg oder Helene Fischer. Doch es gibt auch Männer, welche die Herzen der Menschen erobern. Vor allem sind es Männer wie; Semino Rossi, Nik P. oder Andreas Gabalier um nur einige zu nennen.

Doch mit Abstand die erfolgreichste Schlagersängerin im deutschsprachigen Raum ist Andrea Berg, die mit ihren einzigartigen Bühnenshows die Menschen wahrlich bezaubert. Ihr "Best of" Album wurde so oft verkauft, dass sie dafür sogar einen Eintrag im Guinness Buch der Rekorde bekam. Alleine in ihrem Heimatort Aspach besuchten diesen Sommer 30.000 Menschen ihr Konzert. Ihr Erfolg spricht für sich und es bedarf keiner weiteren Worte.

Aber auch die "Schlagernächte" sind ein voller Erfolg. So war zum Beispiel die Schlagernacht 2013 für sehr viele Menschen ein unvergessliches Ereignis. Bei der letzten Schlagernacht des Jahres 2013, am 1. September, gab es minutenlangen Applaus mit Standing Ovations. Doch es sind nicht nur "ältere" Menschen, die sich für die deutsche Schlagermusik begeistern, sondern vor allem junge Leute. Die Hallen sind voll, das Publikum strömt in Massen zu den Konzerten und würde wohl kein zweites Mal Tickets kaufen, wäre das dargebotene eine Enttäuschung.

Doch "das Gegenteil ist der Fall", erklärt Walter Egle, Veranstaltungsprofi der ShowFactory und Marktführer in Österreich. "Junges Publikum entdeckt diese Musik für sich, die Altersgrenzen werden aufgehoben. Wir haben mit Schlagermusik in der letzten Zeit die Wiener Stadthalle insgesamt viermal ausverkauft!", so Egle, der auch der Gründervater der "Schlagernacht des Jahres" ist. Die nächste Schlagernacht findet am 23. November 2014 in der Wiener Stadthalle statt. Mit dabei sind Semino Rossi, Beatrice Egli, Nik P., das Nockalm Quintett, Fantasy und Udo Wenders.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-43825/deutsche-schlagermusik-erlangt-kultstatus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Roland Kreisel

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Roland Kreisel

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com